

緑が丘

校訓

「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」

学校教育目標

「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校

学校だより第 5号

(令和4年 5月)

文責 西澤 庄藏



体育大会の次は市中総体球技・武道大会です。決戦まで1か月を切りました。

【5/28（土）】

種目【本校出場分のみ】	場所	競技開始予定時刻
女子ソフトテニス	市営テニスコート（亀岡公園）	9:15

【5/29（日）】

種目【本校出場分のみ】	場所	競技開始予定時刻
女子ソフトテニス／男子ソフトテニス	市営テニスコート（亀岡公園）	9:15
女子バレーボール	田平中学校 体育館	9:05
卓球	平戸文化センター 大ホール	9:10
軟式野球	赤坂野球場	9:30
サッカー	ライフカントリー（多目的競技場）	9:20
剣道	生月中学校 体育館	9:30

5/28（土）・5/29（日）市内各地で平戸市中学校総合体育大会球技・武道の部が開催されます。運動系部活動に所属する生徒にとっては一年間この日のために頑張ってきたと言っても過言ではないぐらいの重要な大会です。特に、3年生は、中学校での部活動の集大成となる大会となります。コンディションを整えて、これまで日々鍛えてきた技術・体力、そして精神力を大いに発揮して、素晴らしい戦いを見せてほしいと願っています。

上表のとおり女子バレーボール競技については本校で開催されます。今年度は、「家族のみ」と限定付きですが、「有観客」で行う予定です。なお、直近の「コロナ」拡大状況によっては、観戦形態の変更もあり得ますので、ご了解ください。

今回は、土曜日・日曜日2日間開催のため、5/23（月）・5/30（月）が振替休日となります。こちらもご了解ください。

「時・場・礼」 「時」を守り、「場」を清め、「礼」を正すとは？

生徒指導年間スローガン「時・場・礼」については、昨年度から集会のたびに説示しているところです。このことは一過性で終わることがないよう繰り返し説きたいところですが、当分の間、集会そのものが予定されていませんので、年度当初に当たり、私の思いも込めて、改めて伝達することとしました。

「時を守り」とは、時間を意識することです。学校生活の中で時間を意識して行動すれば、授業中の集中力アップにつながります。また、時程どおりに生活するリズムができれば、学校生活だけではなく家庭生活でも生かすことができ、心にメリハリがついて、こちらも集中した学習につながると考えます。

「場を清め」とは、身の回りを美しく整えることです。掃除を例に、現在、本校では無言清掃を提唱していますが、その効果として、無言かつ一生懸命に汗している人は自分の心を磨くことにもつながっているはずです。同様に、教室内の整理整頓に心がけるなど、ちょっとしたことですが、利他の行いから、奉仕の心を宿すことにもつながると考えます。

「礼を正す」とは、礼儀を尽くすことです。毎朝のさわやかなあいさつは人間関係を円滑にする作用があると実感しています。実際に、皆さんたちからの明るいあいさつで、「元気」をもらうことがあります。関係して、服装を正す、姿勢を正すことも同様です。時と場に応じて、あいさつなど、礼儀を（自らが考えて）正すことが大切であり、この行為は相手を尊重することにもつながると考えます。

コロナ禍で、思うようにいかないからこそ、一人一人の心の持ち様が大切です。折に触れて、意識してください。

本館1階から2階に上がる踊り場の生徒指導に関する掲示スペースに掲示していました。

